

El campo isleño invoca el Posei y demoniza la reforma de la PAC

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

El sector primario en Canarias salió ayer a la calle para reclamar que en el próximo marco financiero plurianual de la Unión Europea se respete la singularidad de las regiones ultraperiféricas, manteniendo el Posei y no incluyéndolo en la Política Agraria Comunitaria (PAC) de cada Estado miembro, al entender que serían "otros los que decidan qué se come, cuándo se come y a qué precio se paga".

En una concentración frente a la Delegación del Gobierno, en Las Palmas de Gran Canaria, se congregaron representantes de las organizaciones profesionales agrarias Asaga Canarias Asaja, COAG Canarias, UPA Canarias y PALCA junto a las sectoriales Asocan, Asprocán, Tropicán y Fedex, que simularon un entierro de los tres subsectores -agricultura, ganadería y pesca- como muestra de lo que podría suceder si se hace realidad esa política comunitaria. Estaban respaldados por cargos institucionales, como

el director general de Pesca, Esteban Reyes; el presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales, y alcaldes.

Para mañana, se ha previsto un acto similar en Santa Cruz de Tenerife. La gran protesta contra el acuerdo comercial UE-Mercosur y el recorte de la PAC movilizó en media España 15.000 tractores y a unos 25.000 manifestantes. Las condiciones climáticas obligaron a aplazar la convocatoria en Madrid, que se redujo a un encuentro con Isabel Díaz Ayuso. También fue pospuesta la de Sevilla.